

# Cas SEC



学校だより 令和6年12月13日 第8号 那覇市立城北小学校 校長 工藤 直也

## EBETTE CERTIFICATION OF THE SECOND OF THE SE

3 時間を守る 1 進んであいさつをする まずる まずる

城北つ子 サ

サン・サン サン・サン

城北小学校では、生活面、学習面でそれぞれ3つずつの目標を全校で意識しながら学校生活に取り組んでいます。今年度途中までの子ども達のアンケートでは次のような結果となりました。

#### <生活面>数字は「できた」と答えた割合

- ・進んであいさつ:75.9 ・ていねいな言葉づかい71.5%
- ・時間を守る:63.6%
- <学習面>
- ・机上の整理:87.9%・しっかり聞く:85.8%
- ・最後まで考える:89.9%

学習面ではどの項目もよくできたと答えた割合が高い一方で、生活面には課題があると考えている児童が多くなっています。とくに、時間、言葉づかいについては、学校でも引き続き話していきますので、ご家庭でも声かけをお願いします。これからも学校・家庭・地域が連携してすてきな城北っ子を育んでいきましょう。

### 那覇。浦添地区音楽発表会

11月30日(土)に浦添てだこホールにて、第71回那覇・浦 添地区音楽発表会が行われ、本校6年生が学年合唱奏で出 演し、ホールいっぱいに素敵なハーモニーを響かせていまし た。発表会前には全校集会でも1年生~5年生の前で演奏を 披露しました。6年生の発表を聴いた子供達からは、最上級 生への憧れと尊敬のまなざしが向けられました。今回の取組 は6年生にとって大きな自信につながったことと思います。





### 5年

### 翻島公殿に行って自身いる

11月27日~29日に渡嘉敷島において、5 年生の離島体験を実施しました。この取組は、 沖縄本島と離島の交流により離島地域の活 性化を促進することを目的に沖縄県が実施 している「沖縄離島体験・デジタル交流促進 事業」として行われました。例年5年生の自然 体験宿泊学習は沖縄本島内の県立青少年の 家等の施設を利用して1泊2日で実施します が、本事業では、2泊3日国立沖縄青少年交 流の家を拠点として行いました。自然豊かな 渡嘉敷島で貴重な体験をしてきました。





















11月21日(木)に児童会の主催で、日頃お世話になっている皆さんへ感謝の気持ちを伝える感謝集会が開かれました。当日は20名近い皆様にお越しいただき、ステージ上に並んでいただきました。子供達もこんなにもたくさんの皆さんに支えられているのだと実感したことと思います。こどもたちには、他にもまだまだ多くのみなさんが城北っ子を応援してくれているので、顔を覚えて、元気にあいさつや感謝の言葉を伝えて欲しいと話しました。また、皆さんが支えてもらったことをしっかりと覚えておいて、大人になったときに同じように地域の子ども達を支えていってほしいと伝えました。「受けた恩を別の人に送ること」いわゆる「恩送り」という思いで伝えました。ぜひ家庭でも話題にしてください。